
Rapport de la commission de la Buvette 2017
Grâce aux dix-sept responsables et aux quatorze aides nous avons pu offrir un service 
de qualité à nos clubistes lors des stamms et des soirées spéciales ou récréatives.

La fréquentation a tendance à diminuer le vendredi soir, nous avons même battu un 
record avec moins de cinq francs dans la caisse. Il faudra un jour se poser la question 
sur l’opportunité de maintenir ce service ou alors réduire les heures d’ouverture de la 
buvette. Ce pose aussi la question des mois d’été, faut-il assurer le service en sachant 
que peu de membres fréquente le club le vendredi soir.

Nous avons dû changer le tuyau d’évacuation de notre machine à laver les verres et faire 
un contrôle technique pour un montant 413,65. Il faudra aussi bientôt changer les pro-
duits de lavage qui sont un peu trop polluants d’après le technicien. De plus, un tiroir du 
frigo est rester bloquer, là aussi, la facture est salée plus de cinq francs pour remettre en 
état ce tiroir.

Nous allons prendre contact avec un de nos annonceurs de Passion Montagne la Cave  
de la Crausaz à Féchy pour passer une commande de vin.

Nous avons bon espoir de pouvoir nommer un/une vice-président/e encore cette année 
et d’après notre caissière, Marie-Louise Jeandrevin, les comptes sont à l’équilibre. Nous 
avons fait notre sortie annuelle à Montricher le 25 mars 2017.

Le comité et son président remercie chaleureusement tous les membres et les aides 
pour leur engagement et leur dévouement.

Pierre Grossen, avril 2018.


